



Spanish Fort, Alabama, 25 de Octubre de 2019

Queridos hermanos, obreros de la fe, familia espiritual en la costa del Golfo de México y a los hijos de Dios dispersos: mi esposa y yo queremos darle un cordial saludo a todos, a la vez que oramos y esperamos que todos ustedes se encuentren bien de salud, y ¡qué nuevamente vuestras actividades de esta semana hayan recibido muchas bendiciones!

¿Qué Pensar de la Noche de Brujas?

Mi esposa y yo acabamos de regresar a casa después de una Fiesta de Tabernáculos alentadora, estimulante e inspiradora así como fue el octavo día santo en Montgomery, Alabama. Después pasamos un par de días en Fort Walton Beach, Florida con un par de reuniones y algo de tiempo para relajarnos y reflexionar sobre lo que habíamos aprendido y experimentado en las Fiestas de Dios.

Una de las primeras cosas que notamos al regresar a casa en nuestro barrio en Spanish Fort, Alabama fueron las decoraciones de las casas por mi época menos favorita del año, la *Víspera del Día de Todos los Santos*, o sea la *Noche de Brujas*. En EE.UU. se conoce como *Halloween*. Hubo varias decoraciones de globos enormes que fueron algunos de las más grandes que he visto. Cada año parecen hacerse más grandes y más intrincados.

Tenía que pensar, ¿Qué piensa hoy la mayoría de la gente de la *Noche de Brujas*? De hecho, tengo que preguntarme si lo piensan en absoluto, o si simplemente continúan en su vida diaria y son solo otras celebraciones en la progresión del año, y todo es, por lo tanto, muy divertido. *¿Cierto?* ¡NO, muy equivocado!

Los padres visten a sus hijos pequeños como vampiros, demonios, zombis, brujas, duendes y similares, y luego los envían a acercarse a hogares de completos extraños a menudo para pedir dulces y otras golosinas. Las casas estaban decoradas con varios tipos e imágenes de todo lo que uno puede imaginar para convertir sus hogares durante unos días en réplicas de cementerios, morgues o áreas horripilantes similares con un lugar de muerte, decadencia y caos.

Mi correo electrónico se ha inundado con mensajes de varias compañías que usan estas celebraciones para enfocarse y aprovechar la ocasión para aumentar sus ventas y sus ingresos. ¿Por qué es todo esto tan popular? ¿Nos detenemos y pensamos, o incluso nos preguntamos de dónde provienen estas costumbres impías? ¿Importa el origen?

Al igual que con la Pascua florida o la Navidad, podemos rastrear los comienzos de *Víspera del Día de Todos los Santos* y la *Noche de Brujas* hasta sus orígenes paganos en la antigüedad. Son fiestas muy viejas y arraigadas.

En lugar de entrar en gran detalle aquí en esta carta del viernes por la noche, simplemente les pediré a todos que profundicen un poco, que investiguen en vuestros libros de historia, y especialmente en la Biblia y que veamos de dónde vino todo esto. Pensemos quizás si esto es algo que Dios respalda, apoya, o que fuera creado, diseñado o incluso pensado para usted y para mí como cristianos. ¿Es algo de que deberíamos tener parte? ¿Es el próximo jueves 31 de octubre un día en el que deberíamos estar involucrados de alguna manera con estas celebraciones grotescas y paganas?

Mañana daré un sermón sobre este mismo tema a aquellos que deseen conectarse con los servicios en vivo de *Ministerio del Dios Viviente—Golfo de México* por teléfono . . . “La Noche de Brujas y el Jardín del Edén . . . ¿Coincidencia?”

Hay una mente maestra detrás de esta fiesta malvada . . . no es de sorpresa alguna para nosotros. Si pueden espero que se unan y escuchen este sermón, les prometo que demostraré muy claramente cuál es el enfoque de Dios para este día.

Dios nos da en Su sábado, tiempo y horas extras para analizar ciertas cosas . . . Al cerrar esta carta, como hago todos los viernes por la noche . . . cuando entramos en el sábado santo del Señor . . . les pido que me acompañen al reflexionar juntos sobre el tema de esta celebración *nefasta* que se avecina. Nuevamente, le pido a Dios que continúe bendiciéndoles abundantemente.

¡Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes diariamente! Por favor, les pido que oren por nosotros también.

—*Scott (y Gayle) Hoefker*

(Pastor y esposa, *Ministerio del Dios Viviente—Golfo de México*)

Scott Hoefker, *Pastor*
Ministerio del Dios Viviente—Golfo de México
E-mail: tshoefker@tlgministriesgc.org
Sitio en Internet: www.tlgministriesgc.org
Teléfono en oficina: 251-930-1797